

Unternehmen

UGG übernimmt Infracore Germany

[22.10.2024] Unsere Grüne Glasfaser (UGG) übernimmt die Infracore Germany (IFG) und deren Tochtergesellschaften. Damit entsteht einer der größten Glasfaseranbieter Deutschlands.

Das Unternehmen Unsere Grüne Glasfaser ([UGG](#)) beabsichtigt, die Infracore Germany ([IFG](#)) mit ihren Tochtergesellschaften Infracore Networks, [Leonet](#) und Breitbandversorgung Deutschland ([BBV](#)) zu übernehmen. Durch den Zusammenschluss soll die Position von UGG als Anbieter von Glasfaserinfrastruktur weiter gestärkt werden. Ziel sei es, insgesamt 2,2 Millionen Haushalte mit modernster Glasfasertechnologie zu versorgen, heißt es in einer Pressemitteilung.

UGG ist ein Gemeinschaftsunternehmen der Allianz und der Telefónica-Gruppe. UGG und IFG sind nach eigenen Angaben gemeinsam in acht Bundesländern aktiv und haben bereits mehr als eine Million Haushalte mit Glasfaser erschlossen oder befinden sich im Ausbau. Beide Unternehmen sind im Breitbandausbau vor allem in ländlichen und unterversorgten Gebieten aktiv. Durch die Übernahme entsteht einer der größten Anbieter von Glasfaserinfrastruktur in Deutschland. Die geplante Transaktion steht unter dem Vorbehalt der Zustimmung der zuständigen Behörden. Der Vollzug der Übernahme wird bis Ende 2024 erwartet.

(al)

Stichwörter: Breitband, BBV Deutschland, Breitbandversorgung Deutschland (BBV), Leonet, Unsere Grüne Glasfaser (UGG)